



1981_06_1e_19 Nous sommes seulement l'expression de La Pure Conscience

« **Tout arrive** dans la conscience basée sur le corps, **et là seulement.**

Les personnes n'existent que dans la conscience basée sur le corps.

La connaissance normale ne s'occupe que des choses physiques.
Vous n'êtes pas le corps, **vous êtes la conscience.**

Il n'y a pas la marque d'une personne, IL Y A SEULEMENT LA CONSCIENCE MANIFESTEE QUI FONCTIONNE.

Cette conscience manifestée, dynamique, **est toujours dans un état de fluidité.**

Personne ne peut dire ce qui va arriver.

Cette conscience dynamique n'a AUCUNE CONCEPTION QUE CE QUI LUI ARRIVE EST BON OU MAUVAIS ; quelque chose arrive, c'est tout.

Personne n'est l'agent.

Le message « je suis » est là.

Le flot du mental, aussi ; il ne représente pas une personne, seulement la conscience.

L'idée même que vous êtes le corps est ridicule ; il n'y a que la conscience qui fait l'expérience de sa manifestation.

Rares sont ceux qui vont saisir ce fait.

Pour un Sage Réalisé, la vie dans le monde signifie le fonctionnement total de la conscience.

Normalement , quelqu'un qui pense toujours que les autres sont des personnes ne va pas les concevoir simplement comme une expression, un fonctionnement de la conscience.

Le jeu de la conscience ne va pas descendre au niveau individuel.

C'est tout à fait différent c'est seulement une manifestation de la conscience.

N'êtes-vous pas le disciple d'un grand Sage ?
Il y a longtemps que vous allez le voir ? »

Visiteur : Sept ou huit ans.



« Alors pourquoi venez-vous ici ? »

Visiteur: Je voulais avoir votre grâce. Je voulais vous rencontrer.

« Quand vous êtes ancré dans votre propre SOI, l'autre n'existe pas, vous êtes le tout.

Si vous demeurez dans votre SOI, vous êtes semblable à l'espace et il n'y a plus de dualité.

Vous êtes aussi vaste et subtil que l'espace, c'est ça la libération.

Aucun nom, aucune forme ne vous conditionne.

Si vous êtes semblable à l'espace, pourquoi aller quelque part ?

L'espace qui est ici est aussi partout ailleurs.

La spiritualité n'est pas un jeu d'enfant.

Mes paroles vont tailler en pièces les doutes de quiconque les entend.

Avant tout, demeurez dans votre SOI, et allez au-delà, et, en le transcendant vous allez réaliser l'Ultime. Les mots qui viennent d'ici ne sont pas une connaissance empruntée, celle qu'on trouve dans les Ecritures et autres livres ; **c'est de l'expérience directe.**

L'inspiration c'est ce qui manque à la pratique habituelle de ces gens qui font profession de la spiritualité, ce qu'ils disent viennent de livres par-ci par-là.

Vous devez comprendre à fond ce que vous êtes ou ce que vous pourriez être, quand il n'y a rien.

Quand il n'y a rien, VOUS ETES TOUJOURS.

Qu'est-ce que ce « VOUS » ?

- Tout est Un, et, quand tout est, vous êtes aussi ; ça se comprend ;

- Mais quand rien n'est, comment puis-je être ?

[si ce n'est comme Absolu, quand les qualités ne sont plus, il ne reste que l'être sans qualités, l'Absolu.]